



## Resultados de la COP15 de Diversidad Biológica Lo más relevante para el sector privado

El **Acuerdo de Kunming-Montreal** adoptado en la 15ª Conferencia de las Partes del Convenio sobre la Diversidad Biológica de Naciones Unidas (COP15 CDB) marca un hito histórico al definir **un objetivo común para revertir la destrucción de la naturaleza en 2030**.

Conocido como el **Marco Global de la Biodiversidad post 2020** (MGB *post-2020*), este acuerdo multilateral **guiará** durante la próxima década no solo a los gobiernos, sino **a todos los actores del mercado**. De hecho, contempla de forma explícita qué se espera de las empresas respecto a su relación con la naturaleza. Destacan, por su especial relevancia para el sector privado, los siguientes aspectos:

- La **obligatoriedad para todas las grandes empresas e instituciones financieras de evaluar y divulgar sus riesgos, impactos y dependencias de la biodiversidad** a lo largo de sus operaciones, cadenas de valor y carteras de inversión y de crédito (Meta 15 del MGB *post-2020*).
- La **reforma integral de las subvenciones perjudiciales** para la naturaleza (Meta 18 del MGB *post-2020*), suponiendo la eliminación de 500.000 MEUR al año de subsidios dañinos.

Más allá de las negociaciones, durante el transcurso de la conferencia se anunciaron **otras iniciativas relevantes para el sector privado**, entre las que destacan:

- El **compromiso** adquirido por 14 países, entre ellos España, de **aumentar sus inversiones** de aquí a 2025 y movilizar flujos financieros privados alineados con el objetivo global adoptado. [Ver+](#)
- La presentación de las recomendaciones finales del proyecto europeo [Align](#) para ayudar al sector privado a saber **cómo medir y valorar** su relación con la biodiversidad. [Ver+](#)
- El lanzamiento por parte del Task Force on Nature related Financial Disclosures ([TNDF](#)) de la versión beta 3.0 de un marco armonizado para que el sector financiero y empresarial **reporte los riesgos y oportunidades** vinculados con sus impactos y dependencias de la naturaleza. [Ver+](#)
- La decisión del International Sustainability Standard Board ([ISSB](#)) de incluir, en base a los resultados del TNDF, cuestiones clave relacionadas con la naturaleza para el **desarrollo de normas vinculadas a los informes corporativos** de sostenibilidad. [Ver+](#)
- El lanzamiento del **Accountability Accelerator**, desarrollado por Global Commons Alliance ([GCAA](#)), una iniciativa que pretende ayudar a las empresas a rendir cuentas sobre sus compromisos para proteger y restaurar la naturaleza. [Ver+](#)
- La presentación de la **guía “Roadmaps to Nature Positive”** desarrollada por el World Business Council for Sustainable Development ([WBCSD](#)) () que proporciona a las compañías una serie de directrices para evaluar, comprometer, transformar y rendir cuentas sobre cómo su negocio contribuye a un futuro positivo en naturaleza. [Ver+](#)

- El anuncio de [Nature Action 100](#), una **nueva iniciativa dirigida a inversores para que impulsen la evaluación de riesgos y dependencias de la naturaleza**. [Ver +](#)

Sin duda, el nuevo Marco Global de la Biodiversidad acelerará la transformación de los sistemas socioeconómicos y recompensará las acciones positivas para la naturaleza, abriendo un **abanico de oportunidades para empresas y entidades financieras**.

**Enlaces de interés:**

- [Nota de prensa Acuerdo de Kunming-Montreal](#)
- [Texto del Marco Global de la Biodiversidad \*post-2020\*](#)